

Stadtsportverband ist umgezogen

Neue Räume im Stadthaus an der Lippestraße bieten auch Platz für Vorstandssitzungen und kleinere Veranstaltungen.

Dorsten. Mit der Stadtagentur, der Stadtinfo und dem Büro für Bürgerengagement, Ehrenamt und Sport ist auch die Geschäftsstelle des Stadtsportverbandes in das am 21. Oktober neu eröffnete Stadthaus an der Lippestraße 41 eingezogen.

Für den SSV sei es ein bedeutender Schritt nach vorn, sagt Andrea Terboven, die die Geschäftsstelle des SSV führt: „Die hell und offen gestalteten sowie modern ausgestatteten Räumlichkeiten bieten uns nicht nur ein angenehmes Betriebs- und Arbeitsumfeld, sondern darüber hinaus ein auch für die hoffentlich zahlreichen Besucher ansprechendes Ambiente.“

Und Dorstens Sportkoordinator Michael Maïß – zugleich auch Geschäftsführer des SSV – dessen Schreibtisch nur weniger Meter entfernt steht, freut sich darüber, dass mit der neuen Position und der Gestaltung der Arbeitsplätze „sicherlich auch eine Steigerung der Wertschätzung und Wahrnehmung des SSV“ verbunden sei.

Dass seiner Mitarbeiterin und seinem wichtigsten Ansprechpartner die Aussicht von ihren Schreibtischen nun offensichtlich so gut gefällt, freut auch den SSV-Vorsitzenden Michael Lachs, dessen Dank vor allem der Stadt Dorsten gilt: „Die Stadt bietet uns schon seit



Andrea Terboven freut sich mit den SSV-Vorstandsmitgliedern Alexander Steffens, Michael Lachs, Michael Maïß und Frank Schellhaus (v.l.) über das neue Domizil.

FOTO WISCHERHOFF

vielen Jahren ein gutes Zuhause, und wir sind sehr dankbar dafür, dass wir nun in ein noch schöneres mit umziehen und bei dessen

Gestaltung mitwirken dürfen.“

Die neuen Räumlichkeiten eröffnen dem SSV nun unter anderem auch die Mög-

lichkeit, seine Vorstandssitzungen und kleinere Veranstaltungen am Ort der Geschäftsstelle durchzuführen. Davon machte man nur wenige Tage nach der Einweihung des Stadthauses bereits Gebrauch.

Zudem hofft man auch weiterhin auf die Synergieeffekte, die sich immer schon durch die räumliche Nähe und kurzen Wege zu den Verwaltungsstellen ergeben haben und nun im Stadthaus noch einmal gesteigert werden sollen. Denn, so der 2. Vorsitzende des SSV, Alexander Steffens; „Schöne Arbeitsplätze sind das eine, wichtiger ist jedoch, was dort bewirkt wird.“

Versammlung, Führung & Vorschläge

- Zu seiner turnusmäßigen **Mitgliederversammlung** lädt der Stadtsportverband am 23. November (Mittwoch) um 19 Uhr ins Jamaica Café im Freizeitbad Atlantis, Konrad-Adenauer-Platz 1, ein.
- Um 18 Uhr bieten SSV und Atlantis eine **Technik-Führung** durch das Freizeitbad an. Teilnehmer sollten um 17.45 Uhr vor Ort sein.
- Der Stadtsportverband ruft zudem dazu auf, **Vorschläge für die Sportlerehrung** der Stadt und des SSV am 3. Februar 2023 einzureichen. Auch Anregungen für den Talent-Award und den Ehrenpreis des Dorstener Sports sind willkommen. Vorschläge inklusive Foto der Vorgeschlagenen bitte bis zum 31. Dezember an: info@stadtsportverband-dorsten.de